

令和6年度文化講演会

10月24日(木)、本校第45期卒業生の谷川緑野様(札幌禎心会病院院長代行・脳卒中センターセンター長)をお迎えし文化講演会が行われました。

講演は全校生徒を対象に行われ、高校時代の受験勉強や部活動などについて様々なお話をいただきました。

中でも応援団長を務められていた経験談や、在校生に対する思いを熱く語っていただき、谷川様の御提案により全校で校歌を熱唱する場面も見られました。もちろん

脳外科医としての経験や、現在行われている最新の医療などについても、国際的な視点を含め詳しくお話をいただきました。また、本校のOBの方々にも多数御参加いただきました。大変ありがとうございました。



生徒の感想には、「活躍している人はたくさん努力をして今があるのだということであらためて知った」「すぐ手に入るものにはそれほど価値がなく、時間をかけて努力を重ねる事が大切であるとあらためて思った」「他の人がやっていないからやらないのではなく、やっていないものをやるからこそ価値があるということを知り、流されてるだけではいけないと思った」

「今でも花巻北高校の「不撓不屈」や「至誠天地」の言葉を大事にしていると聞き、高校時代など自分の成長期に聞いた言葉は一生の宝なのだった」「校歌を歌ったり、最後には応援歌やエールができて良かった」と言った内容が多数あり、生徒のこれからの高校生活やその先の人生において大切なことをあらためて実感できる講演会となりました。

